

令和6年 10月発行 第一吉備こども園 (086)293 - 7575

少しずつ気温が下がってきて秋の訪れを感じる季節となりました。 今月は秋の自然や行事を楽しんで、元気よく体を動かしたり、 秋の自然に触れたりしたいと思います。また気温の変化にも留意して衣服を調節しながら健康 に過ごせるようにしていきたいです。



1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	
火	水	木	金	土	田	月	火	水	木	金	土	日	月	火	
お楽しみ会	(三未) 身体計測	身体計測	布団持ち帰り	運動会				運動会予備日	避難訓練	布団持ち帰り			スポーツの日		
16	17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31
水	木	金	土	日	月	火	水	木	金	土	日	月	火	水	木
(四・五歳児)		布団持ち帰り(三上)				予備日	交通安全教室	消防車見学	布団持ち帰り					(五歳児)サッカー教室	ハロウィン ー ー

- 日中はまだまだ暑い日もあるので、気 候に合わせて半袖スモック、長袖スモッ クのどちらかを着用してください。
- ・現況届の提出が近づいて来ました。 出が必要となる「就労証明書」の発行に 日にちを要する場合は早めに書類をお渡 ししますので事務所までお声掛けくださ
- クラス以外の掲示板についても毎日、 確認をお願いします。

#### <お願い>

・遅刻・欠席をされる場合は、9時までに連絡をお願いします。連絡が無い場合 は、園の方から連絡をさせていただきま すので、ご了承ください。

布団持ち帰り(三未)ひなぎく・うめ・ばら・もも・さくら

(三上) すみれ・ひまわり・あじさい

## 1 ラスだより

### ひなぎく組

運動会に向けてマットの山や階段を上り下りしたりトンネルをくぐっ たりなど様々な運動遊びを楽しんできました。また、指先を上手に使え る姿も増え、ブロックを自分ではめようとしたり指先を使ってシールや 絵本をめくったりする姿も見られるようになってきました。 今月は秋の自然物を見たり触れたりしながら戸外遊びを楽しんでい

きたいと思います。また、ピアノや音楽に合わせて体を動かすなどして リズム遊びもたくさん取り入れていきたいと思います。

## うめ組

運動会に向けてダンスを頑張る子どもたち。最近では、友達同士での関わりを楽しむ姿が見られます。玩具の貸し借りをしたり、同じ絵本を 見たりして笑顔で過ごしています。また、排泄時の着脱では、頑張って 自分でしてみようとする姿が見られます。少しずつ上手にパンツやズボ ┃ンをはけるようになり、自分でできた際には「できたよ」と嬉しそうに教┃ えてくれる姿が見られます。

今月は、少しずつ身の回りのことに挑戦したり、園庭で自然に触れた りして過ごしていきたいです。

\_\_\_\_\_\_\_

### ばら組

運動会に向けてたくさん体を動かしたり、リズム遊びを楽しんだりしている子どもたち。たくさんのにっこり笑顔を見せてくれています。それと同時に、自分の思いを伝えようと様々な方法で表現してくれていま す。身の回りにも興味を持ち始めているため、手洗いや排泄など、自分でしたい思いを大切に少しずつ自分でできるように援助していきたい と思います。

今月は、先生と一緒に秋の空気の中で動物や植物などの自然を見た り触れたりし、自然と関わることを楽しんでいきたいと思います。

# もも組

運動会の練習では行進や隊形移動が少しずつ上手にできるように なってきました。衣装づくりでは、「かっこいいペンギンさん作る。」と いって楽しく製作しています。

また、シューズや靴の左右を確認して履こうとする姿が見られるよう になってきました。まだ、間違えることもあるので、左右を間違えずに 履けるようにしていきたいです。

今月は秋の自然物を作った遊びや季節製作を楽しみつつ、過ごしやす い季節になってきたので、外で思い切り遊んでいきたいです。

#### さくら組

暑さにも負けず、運動会の練習を戸外や室内でも頑張る姿が見られます。踊りでは、曲が流れ ると体を揺らしたり、リズムに乗ったりする姿が見られ、ペンギンになりきっている姿がとてもかわいらしいです。

生活面では、自ら着脱や身の回りのことができるようになってきて、シューズの左右合っているか先生に確認したり、友達同士で教え合ったりする姿が見られます。また、朝の会や帰りの会では、気を付けをする姿勢や大きな声で歌うなどかっこいい姿が見られます。 友達同士で誘ったり、「一緒に遊ぼう」という声も多く見られるため、今月は、集団遊びやルー

ルのある活動を取り入れていきたいと思っています。

### すみれ組

運動会に向けての活動に一生懸命取り組みながら体を動かすことを楽し は姿があります。 また、机拭きやおこぼし拾いなど先生のお手伝いに興味があり、張り切って取り組んでいます。 一 今月は秋の自然を感じることができるよう、秋探しをしたり、秋の生き物 しても触れる機会を作っていきたいと思います。また、季節の変わり目なり、

で、体調管理にも気を付けて健康に過ごすことができるようにしていきます。

# ひまわり組

(A組)運動会に向けて一生懸命練習に取り組んでいる子どもたち。バルーンでは覚えることがたくさんあり、難しい技に苦戦する姿もありましたが、全員で力を合わせて練習しました。本番では練習の成果を見せることができたらいいなと思います。今月は、少しずつ涼しくなってきたので体調を崩さないように風邪予防をしたり、戸外でしっかりと体を動かしたりして健康に過ごせるようにしていきたいと思います。 (B組)運動会の練習などで部屋の移動が多くなっていますが周りの友達の様子を見て落ち着いて活動できています。また、練習中も真剣に話を聞いて取り組んでいる姿が見られます。涼しい日が少しずつ見られてきています。また、練習中も真剣に話を聞いて取り組んでいる姿が見られます。涼しい日が少しずつ見られてきて「ヘロピナ以 出れる ないという書き とうにします。今日は全事をおりまっての場合を開めれたし

「今日はお外出れるかな」という声もよく耳にします。今月は行事を楽しみ戸外で自然に触れたり、体を動かし たりして過ごしていきたいと思います。

### あじさい組

毎日運動会の練習を楽しみながら頑張っているみんな。今年度は暑い日が 多く、なかなか外で練習ができませんでした。そんな中でも室内でしっかり 練習していたため、少しの時間でも外の練習をするとみんなとても集中して 【取り組んでいます。

今月は、運動会だけでなくいろいろな行事もあったり、少しずつ涼しくなっ ているので、外遊びを取り入れたり、季節を感じられる活動をしていきたい と思います。